
I 白金台医進予備校シナプス l 

本気でl公 filiを目指す人を応援する

シナプスの新システム
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医師を目指す人たちにとって大変なのは受験勉強だけではありません。予備校の学費、大学の進

学費用など「多額の貴用を要する」という大変さもあります。経済的な事情によって諦める方も

いるなか、 r志を持った人が医師になれる社会」を目指し、受験生への支援を租極的に行ってい

る予備校があるのをご存知でしょうか？

今回は、白金台医進予備校シナプスさんが掲げる3つの独自の新システムをご紹介e

師になる」と固い決意をお持ちの方は、一度ご相談してみることをお勧めします。

「絶対に医
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E 
白金台医進予備校シナプス

代表取締役

鈴木美香氏

一医学部予備校ガイド繍隼長

川薩雄太氏
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|0刀プス独節3つの翫ノス乞屈とは／ク / ///:' / 

授業料の半額返金「合格者奨学金制度」
”’‘ 

シナプス指定の適用条件をクリアした生徒さんに、授業料

の半額を奨学金として給付する制度。条件は医学部合格を

するために必要な項目ですから、本気で医学部合格を目指

す生徒さんは、なんとしてもクリアしてほしい、とのこ

と。より充実した医大生活を送るために、挑戦してみては

いかがでしょうか。

適用条件

ロシナプスの面接試験、小論文試験に合格していること

口本科コース（週10コマ以上）を受譜していること

口出席率が95％以上であること（遅刻・早退も一切ないこと）

ロ毎週月確～土曜の9時半～21時の間、授業の有無にかかわらずシナプス校舎で学醤すること

口朝の演習テストを毎回受躇C 間違えた問題は必ずやり直しの上、講師の確認をもらうこと

a 朝の演習テストの年間平鉤得点率が英語80％以上、数学65％以上であること

a 授業で出題される課題は全て指定された期日までに終わらせること

ロシナプスで指定した模擬試験を必ず受験していること



社会人経験者をサポート「社会人支援制度」

「医師になりたい」と思う気持ちに、年齢など関係ありま

せん。学生だけでなく、社会人になってから医師を目指

し、受験勉強を始めるケースも少なくありません。しか

し、社会人の受け入れには消極的な予備校も多いのが現

状。シナプスでは予備校初の「社会人支援制度」を設け、

摂極的に社会人受験生の支援を行っています。

社会人支援制度内容

ロ入学金5万円と授業料10万円（年間）の合計15万円の減

免

口仕事時間に合わせた特別時間割

口 1 人 1 人にあわせた社会人特別カリキュラム作成

口社会人のための特別演習（本科生のみ）

匡"
もう一／gチャレンシしたい l

他の予備校に通っていても、誰でも、悩みを解決！ 「受験相談室」

予備校に展している生徒さんを対象とした相談室が主流で

すが、白金台医進予備校シナプスさんの r受験相談室」は

全く違います。本気で医師を目指し、受験勉強を頭張って

いる全ての人を対象に「受験相談室」を開設したのですC•

シナプスさんの生徒さんだけではなく、誰でも気軽に相談

が出来、なおかつ、プロの視点から的確なアドバイスがも

らえる、というものです。 「こんな相談や、留問をしても

いいのだろうか？」と思っている方も遠應せずに、相談し

てみるとよいのでは？授業との兼ね合いがあるので、事前

に蓄話またはメールで予約をすれば、誰でも相談すること

ができる、とのこと。

過去にあった相談内容

口受験したいけれど勉強に身が入らない

ロどのように勉強したらいいのかわからない

ロどんな入試方法があるのか詳しく知りたい

ロどの予備校に通ったらいいのかわからない
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経済的な理由で諦めてほしくない

I'ー シナプスさんには他校では実施していない制度がた
くさんあると感じます。特に奨学金を給付する予備校とい

うのは初めて間きましたc

鈴木：そうですね。適用条件を満たしている方を対象に

r授業科の半額（畢大224万円）」を奨学金として差し上

げるシステムですから、実施できる予備校は少ないと思い
.............. 
=:9 .. 

r ·合格保証制度などは他校でも聞いたことがあります
が、 国学金」という形をとったのはなぜですか？

鈴木：過去に昼も夜も人一倍熱心に学習していた生徒が、

経済的な理由で医学部進学を誇めたからです。強い意志で

受験勉強に励む様子を見てきた私たちにとっても非常に残

念でなりませんでした。私共は、 「多くの人の命を救いた
い」と心から願う人に医師として活躍してほしいと醐い、経済的な問題だけなら、私たちも少し力にな

れることがあるのではないかと考えた結果、合格者奨学金制度をつくることに至りました。

III使 奨学金の適用条件は多々ありますが、現在の生徒さんでクリアされている方はいますか？

鈴木：ほとんどの生徒はクリアしていると思います。というのも、このくらいやらないと医学部受験に

は合格できませんから。ただ、風邪を弓lいてしまう子が少々いるので I体調管理」は要注意です。受験

勉強も健康第一c 体詞には十分気をつけて、本番で自分の力を出しきってほしいです。

仕事患識の高い医師を目詣して欲しい

r国・「社会人支援制度」もシナプスならではの制度だと

思いますが、こちらも何かきっかけがあって作られたので

すか？

鈴木：私たちは仕事を通して培った倫理観やピジネス精神

をもった社会人の方にこそ、医師を目指してほしいと考え

ていますC ですが「他の予備校で受け入れてもらえなかつ

た」と相談にくる方もいるのが現状。社会人を桔極的に応

援する学校があまりないということに気づいたのがこの制

度をつくったきっかけです。

Jて：一般的に予備校とは「受験に合格させる」という使命がありますよね。社会人は「受験科目の勉
強」からは遠ざかっている分、合格のハードルが悪いのではないかと思います。その辺りどのように考

えていますか？
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鈴木：仕事しながら受験になるので難しいのは確かでしょう。また「合格率が下がる」というリスクが

予備校側にあることと、受験から遠ざかつていた人に、手厚く受験指導ができる予備校が少ないので、

受入れる予備校側に制限がでているのではないか、と惑じています。過去に、当校で3年間勉強して医

学部に進学した社会人受験生がいましたが、そういう方の努力を見ると私たちもいい刺激になり、とて
もやりがいを感じます。他校で受け入れできないなら、私たちがもっと多くの社会人受験生を支援しよ

うと考えるようになりましたねc

ｷr:a 会社勤務から「やっぱり医者になろう！」と進む道を変えるには、相当な覚悟と努力が必要です
よね。確かに、そんな方が医痘に携わって頂ければ、私たちも安心ですc

鈴木：病院は、患者さんへ治療という「サービス提供」をする場とも考えられます。そういう観点で

も、社会人から医師を目指す人這は医療業界を活性化してくれる人財だといえるでしょう。高齢•（暉問題

が深刻化するなか、医師不足を抱える時代ですので、一人でも多くの良医を社会に送る姿勢が医学部受

験予備校にも必要だと感じています。

本音で話せば解決策がみつかる

l 医学部進学には、勉強以外にも家底環境や経済環境

など様々な問題がついてきます。なかには解決できない問

題もあるのではないですか？

鈴木：一人で悩んでしまうと「解決策があるのに気づかな

い」ことにもなると思いま克受験相談室も「相談できる

場所がない」という方のためにつくりました。お竜話やメ

ールで事前に連絡をいただければ、受験のどんな相談にも

対応いたします。

1写．一般の受験生やご両親が対象のことですが、どんな

方からの相談が多いのでしょうか？

鈴木：宅浪生や社会人の方からの相談が比較的多いです。
I効果的な勉強の仕方」や Iどんな入学経賂があるか」な

どはよくある菫問です。様々な相談を受けてきましたが、本心では「一歩を踏み出す決心をつけたい」

という方が多い印象ですc そのため私たちは常に「本音で話す」ということを大事にしていますc

lilに．本音で話すのって意外と難しいですよね。

鈴木：そうですね。でも本音で話をしないと、その人が心から納得できる解決策って見つからないと思

うんですC 特に生徒さんやその保謹者側は、恥ずかしがらずに今の状況を本音で話して欲しいですね。

「偏差値が50以下だけど医学部目指したい」とか「経済面で不安があるけどどうすればいいか」など、

抱えている問題を声に出して頂けると、私たちもその解決策を一緒に考えることができますC• 少しでも

受験のハードルを下け、ひとりでも多くの合格者を輩出したい。そして「人の命を救いたい！という使

命感を持った人が医師になれる社会」に変化していくと嬉しいなと思っています.. 
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